

Quissac

midi-libre. 27/01/20

## Quand les collégiens invitent à un "voyage intersidérant"

Vendredi 24 janvier à 18 h, au collège de Coutach, c'était l'heure d'un vernissage. Celui des œuvres réalisées par les élèves des classes de troisième (127 au total) : "Voyage intersidérant". Cette exposition est le fruit d'un travail réalisé par les élèves, sous la direction de leurs professeurs de français, sciences de la vie et de la terre et arts plastiques.

Présenté par le principal, M. Parey, puis par trois élèves de l'atelier éloquence, devant le maire, Serge Cathala, les élèves et leurs familles, l'accrochage a permis de découvrir des maquettes d'objets... Sidérants, les photos des mêmes mis en situation, leur fabrication et le but et la ré-



M. Parey et les élèves de l'atelier éloquence lors du vernissage.

flexion des concepteurs. Chacun pouvait ainsi mesurer le travail de création accompli, Interrogation sur le futur, angoissante, pessimiste, ou optimiste, où l'ombre des grands de la science-fiction (Aldous

Huxley, Ray Bradbury, et George Orwell) planait sur le hall du collège. Cette exposition met en lumière l'importance d'un travail collectif, qu'il faut louer, ainsi que la créativité des jeunes.